

**#1309** - Lunes 26 de mayo de 2025

## "MIRA QUE HAGO NUEVAS TODAS LAS COSAS"

**la Iglesia como ministra de la redención, nos regala en este año santo, la posibilidad de obtener la indulgencia plenaria por nuestras faltas.**



El papa Francisco, al abrir las puertas de este año jubilar, nos decía que la: "puerta de la esperanza se ha abierto de par en par al mundo para que no olvidemos que "Dios lo perdona todo, Dios perdona siempre. Y esa es una manera de entender la esperanza en el Señor" (Misa Nochebuena 2024).

En virtud de la pasión, muerte y resurrección de Cristo, que dio su vida por nuestra salvación, la Iglesia, como ministra de la redención, nos regala en este año santo la posibilidad de obtener la indulgencia plenaria por nuestras faltas.

La indulgencia nace del corazón misericordioso de Cristo, que no sólo perdona nuestros pecados, sino que además revoca la pena debida al pecado. La indulgencia se aplica a los pecados ya perdonados por el sacramento de la confesión. En virtud de esta indulgencia, el alma se purifica como si la persona acabara de ser bautizada.

"Mira que hago nuevas todas las cosas... Estas son palabras ciertas y verdaderas... Hecho está. Yo soy el Alfa y la Omega... al que tenga sed, yo le daré del manantial del agua de la vida gratis" (Ap 21, 5-7). Esto es lo que nos ofrece Cristo resucitado y reinando junto al Padre. El que tenga sed que venga, que se acerque, que crea, que busque porque encontrará. El manantial de agua viva ha nacido de su costado traspasado y ha vencido al mal.

"¿Qué Dios hay como tú, que perdone el pecado y absuelva al resto de su heredad? Volverá a compadecerse de nosotros, destruirá nuestras culpas y arrojará al fondo del mar todos nuestros pecados" (Mi 7, 18a,19). Esta es la nueva alianza, inaugurada por Cristo; el Señor no sólo nos regala su perdón, sino que nos da las disposiciones interiores para que podamos responderle con fidelidad. Ésta es la ley escrita, ya no en tablas de piedra sino en los corazones. En un corazón purificado por el bautismo, la confesión y la peregrinación a los lugares jubilares. La peregrinación es importante porque nos hace tomar conciencia que debemos salir de Egipto y adentrarnos en el desierto hacia la tierra prometida. Que somos ciudadanos del cielo, pueblo de Dios, Iglesia que camina junta en Cristo. Para obtener la Indulgencia se requiere una sincera *metanoia*, un cambio, un ponerse decididamente en un camino de vuelta al Padre, donde Dios nos muestra que su amor es más grande que nuestra pena.

"El sacramento de la Penitencia nos asegura que Dios quita nuestros pecados... permitimos que sane nuestros corazones, que nos levante y nos abraze, que nos muestre su rostro tierno y compasivo. No hay mejor manera de conocer a Dios que dejándonos reconciliar con Él (cf 2Co 5, 20), experimentando su perdón. Sin embargo, sabemos por experiencia personal que el pecado "deja huella", lleva consigo unas consecuencias; no sólo exteriores, en cuanto consecuencias del mal cometido, sino también interiores... Estos son removidos por la indulgencia, siempre por la gracia de Cristo, el cual, como escribió san Pablo VI, es "nuestra "indulgencia" (*Spes non confundit* 23).

### LO QUE VIENE

**J29**

Capítulo de oblatos y promesados

**D1**

Ascensión del Señor

**L2**

Vísperas Generales

**ENTRA EN TU APOSENTO** (Mt 6, 4)

**Tiempo Pascual**

6° Semana | Salterio II

### HORARIOS OFICIOS

**CSB:** 7:10 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

**CSL:** 7:15 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

**CSA:** 7:10 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

\* Viernes Vísperas 16:30

**SJ:** 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

**CAPILLA VIRTUAL:** 8:00

### EVANGELIO DEL DÍA

**L26** Jn 15, 26-16, 4

**M27** Jn 16, 5-11

**Mi28** Jn 16, 12-15

**J29** Jn 16, 16-20

**V30** Jn 16, 20-23

**S31** Lc 1, 39-56

**D1** La Ascensión del Señor  
Hch 1, 1-11

Sal 46, 2-3. 6-9

Ef 1, 17-23

Lc 24, 46-53

**L2** Jn 16, 29-33

### CELEBRAMOS



### LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR

**1 de junio**

"Bajó, pues, del cielo, por su misericordia, pero ya no subió él solo, puesto que nosotros subimos también en él por la gracia" (San Agustín, Sermones).



**CAPILLA VIRTUAL**

LUNES A VIERNES

Laudes  
8:00 horas

Lectio  
9:00 horas

INGRESAR



**LECTIO DE LA SEMANA**

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS



**VÍSPERAS GENERALES**

Lunes 2 de junio  
SB y SA 19:30 horas  
SL 18:30 horas



"Mirad, yo voy a enviar sobre vosotros la Promesa de mi Padre. Vosotros permaneceréis en la ciudad hasta que os sea revestidos de poder desde lo alto"  
Lc 10, 38



**VIGILIA DE PENTECOSTÉS**

"Quedaron todos llenos de Espíritu Santo"  
(Hch 2, 4)

sábado  
**07/06**  
19:30 horas  
Colegio San Anselmo  
Traer una vela

**NOTICIAS MAM**



**VISITAS EN SAN JOSÉ**

Entre el 7 y el 14 de mayo, los ingleses que están en su *Gap Year* estuvieron en San José: Alix Hamilton, Clementine Tighe e Inigo Grant. Fue una experiencia en donde profundizaron en los pilares del MAM y el celo misionero, realizaron paseos, visitas a personas del pueblo, aprovechando muy bien su estadía.

Entre el 13 y el 20 de mayo estuvo Jonathan Perry, Responsable del Movimiento, Juan José Prieto (B99), oblatos casados, y Juan José Melero (B02) oblatos cenobitas. Fueron a visitar a la Comunidad, compartiendo un Taller de Tutoría.



**Experiencias comunitarias en la Hospedería  
QUÉ ES LO QUE REALMENTE IMPORTA**

Un grupo de estudiantes del Colegio San Benito vivió la experiencia de cinco días en la Hospedería, entre el lunes 12 y el viernes 16 de mayo, compartiendo la vida cotidiana con las mujeres que ahí se acogen. Durante su estadía, las estudiantes convivieron estrechamente con ellas: participaron en la rutina diaria, ayudaron con las tareas del hogar, cocinaron juntas y compartieron espacios de oración y escucha, ofreciendo un servicio que va más allá de lo material.

Esta experiencia les permite conocer realidades muy distintas a las propias y cultivar la empatía, el respeto y la solidaridad.

**Jacinta Irarrázabal**, IV° Medio CSB, comparte: "La Hospedería Santa Francisca Romana realmente superó todas mis expectativas. Me inscribí sin pensarlo mucho, en verdad, no tenía nada que perder y era la última experiencia antes de salir del Colegio. Pero apenas llegué el primer día, sentí una acogida tremenda por parte de mujeres increíbles, de esas que no se encuentran en muchos lugares.

Pude conocer otras realidades e historias, aprendí, y admiré cómo, a pesar de estar pasando por situaciones muy difíciles, siempre estaban con buena cara, con fe en la oración... y hasta se preocupaban por mí, preguntándome cómo me iba en los ensayos, cosas que parecían tan pequeñas en comparación a lo que vivían ellas. Me voy con el corazón lleno y con mucho cariño hacia este hogar que han creado para personas tan lindas. Ojalá pueda volver algún día, y que todas esas mujeres logren todo lo que se propongan. Fue, de verdad, la mejor experiencia posible para recordarme qué es lo que realmente importa".



## Benet Lac Envigado 2025

### “UNIDOS EN COMUNIDAD PARA AFRONTAR LOS DESAFÍOS EDUCATIVOS DEL PRESENTE Y DEL FUTURO DESDE UNA PEDAGOGÍA AL ESTILO BENEDICTINO”

Bajo este lema, entre los días 13 y el 17 de mayo, se llevó a cabo la quinta versión del Encuentro de Educadores Benedictinos de Latinoamérica y el Caribe, Benet Lac 2025.

El Encuentro tuvo lugar en Envigado, Medellín, Colombia, reuniendo educadores de México, Colombia, Argentina, Guatemala, Brasil y Chile, quienes reflexionaron sobre el rol y el desafío de ser educadores benedictinos, compartieron experiencias y buenas prácticas educativas a la luz del legado de san Benito.

Manquehue ha sido parte de Benet desde su primera versión mundial, en 1999, y también de los Benet en su versión latinoamericana, que en 2012 se llevó a cabo en el Colegio san Anselmo.

A Benet Lac Colombia viajó una delegación de los colegios San Anselmo, San Benito y San Lorenzo, además de integrantes del Centro Educacional Manquehue. Tuvieron la oportunidad de compartir con educadores laicos, monjes y sacerdotes, en la oración, la lectio divina y conferencias, paneles y talleres, donde reflexionaron y analizaron los retos que enfrenta la educación benedictina.

**Margarita Crespo** (B92), quien trabaja en la CEM, comparte: “Para mí, tras trabajar 18 años en la red de colegios de Manquehue tratando de hacer vida la sabiduría educativa de la Regla de San Benito en nuestros colegios, fue un inmenso paso de Dios por mi vida poder asistir a este encuentro. Fueron días de encuentro en el sentido más profundo y completo de la palabra. Días de acogida y delicadeza de parte de la comunidad escolar y monástica para atender a cada detalle y necesidad que podíamos tener. Días de profunda alegría compartida, de una íntima experiencia del amor de Dios y de testimonio mutuo de fe, que forjó lazos entre quienes participamos en el Encuentro. Tanto la comunidad escolar como el abad y los monjes nos dieron un testimonio muy potente de acogida y generosidad al abrirnos las puertas de su claustro y compartir su cotidianidad con nosotros. Compartieron con nosotros la exuberancia de su naturaleza y de su personalidad, su alegría de vivir y las lecciones de la dolorosa y a la vez esperanzadora historia de su ciudad. Volví con el corazón ensanchado, como dice San Benito. Infinitas gracias”.



## EL PADRE RODRIGO AGUIRRE, NUEVO RECTOR DEL SANTUARIO SANTA TERESA DE LOS ANDES

En la Eucaristía presidida por el obispo de San Felipe, Monseñor Gonzalo Bravo, se realizó la apertura oficial del Templo Jubilar del Santuario Santa Teresa de Los Andes, ocasión en la que además se celebró el rito de toma de posesión canónica del nuevo rector del Santuario, el padre Rodrigo Aguirre, quien ya ejercía el cargo desde el mes de febrero de 2025. En ella, el padre Rodrigo renovó sus promesas sacerdotales y su compromiso pastoral ante el obispo, Monseñor Gonzalo Bravo.

El padre Rodrigo señaló que es “muchísima alegría el poder experimentar este servicio que me ha sido encargado, para reforzar este lugar como un lugar de oración, de acogida de los peregrinos, que podamos ser todos la casa de Dios, para acoger a quienes sufren, a los que buscan una transformación interior. Eso es lo que espero hacer en esta misión que se me ha encomendado”.

El padre Rodrigo es capellán de los colegios San Benito y San Anselmo.

[Ver más](#)

## ESPACIO ABIERTO: IGLESIA HOY



### QUE TODA VIDA HUMANA SEA ACOGIDA Y CUIDADA SIN EXCEPCIÓN

Declaración del Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile ante el anuncio de ingreso del proyecto de ley de aborto legal.

[Ver declaración](#)

## LINKS DE INTERÉS



“No descuides el carisma que hay en ti” (1Tm 4, 14a).

